

NOMBRE DEL ALUMNO: YESENIA SAMAYOA HIDALGO

NOMBRE DEL PROFESOR: LIC. RAMIRO ROBLERO

NOMBRE DEL TRABAJO: ENSAYO

**MATERIA: PROCESOS CULTURALES** 

**GRADO: 6º CUATRIMESTRE** 

**GRUPO: "A"** 

PASIÓN POR EDUCAR

FONTERA COMALAPA CHIAPAS 2 DE JUNIO

La mujer es valiosa es una rosa hermosa valemos porque lo que somos únicas que no solo es para tener hijos si no que salgan adelante y tengan un futuro que ellas no se vean seres inservibles como lo miraban antes, como también los hombres son seres hermosos que por eso Dios lo hizo antes para unirse a una pareja sean mutuos que se comprendan sin mentalidades cerradas Dios hizo a la mujer la creo de la costilla del hombre porque la hubiera sacado de arriba no podía ser más que el hombre no la saco de los pies para no ser pisoteada nosotros valemos por igual pero también no por eso no acatarnos a las reglas del hombre.

El presente ensayo se realiza con la finalidad a que conozcamos más sobre el tema de la equidad de género en la comunidad de Rio Guerrero

## EQUIDAD DE GENERO EN MI COMUNIDAD

La equidad de género es brindar las mismas oportunidades a hombres como a mujeres tener las mismas posibilidades de desarrollo participar en todos los ámbitos aplicar medidas y acciones que tomen en cuenta las características género, clase, etnia, religión etc. En mi comunidad antes no se veía eso tenían una mentalidad cerrada que el hombre es el que trabaja, los hombres tiene al derecho al voto, solo ellos podían estudiar, con la frase "La mujer es solo para reproducir hijos" la echaban de menos a que era un ser inservible sin metas hacia el futuro, pero con el paso de tiempo van cambiando la mentalidad ya respetaban un poco a las mujeres la incluían en sus decisiones pero los hombres de la comunidad son machistas por lo mismo que con ese pensamiento los inculcaron y cuando la nueva ley protege a la mujer cambio algo porque no tenía miedo en opinar pero eso fue con la nuevas generaciones aún hay señores que no cambia esa mentalidad puedo notar que ahora hay más igualdad, las mujeres pueden salir adelante, estudiar, tener un trabajo estable, realizar los deberes como de un hombre, en mi comunidad hay personas cerradas pero no se les tiene miedo a lo que opinen por lo mismo que no es la vida de antes en Rio Guerrero las mujeres ya tienen sus propios negocios la generaciones nuevas ya quieren que las mujeres trabajen y los mantengan, se puede observar que las personas no quieren estudiar es por falta de economía ya no es por el género como lo visualizaban los ante pasados, desde que la mujer tiene protección por la ley han abusado también, en la actualidad no solo hay casos de violación de los derechos de la mujer también existen para los hombres, hay casos de que las mujeres golpean a sus esposos e incluso lo han matado, se realizan bailes las mujeres pueden beber sin ser criticadas aunque tengan esposos nos les dicen nada lo ven normal, en mi comunidad puedo distinguir que la equidad de género son respetados valemos por igual como un hombre y una mujer.

## (García, s/f) Menciona

En el contexto del derecho mexicano sobre derechos humanos y no discriminación, lo siguiente es una introducción general breve sobre equidad de género: Equidad entre dos partes se refiere a la cualidad por la que ninguna de ellas es favorecida de manera injusta en perjuicio de la otra. La verdadera equidad entre mujeres y hombres significa alcanzar igualdad en el acceso a los derechos y a las oportunidades Gracias a los presidentes en México ha mejorado la equidad de género ya tiene derecho la mujer

En mi parecer la equidad de género es valioso y conocer más sobre ese tema gracias a la nueva ley valemos como mujer, pero también tomarlo con una medida buena y no por eso querer sobre salir más que el hombre y violar los derechos, como Trabajadora social ese tema lo manejaremos en algunos casos necesitamos conocer a fondo ese tema.
https://mexico.leyderecho.org/equidad-de-genero/